

くすの木

令和2年度

美浜町立和田小学校 学校だより

令和2年7月31日

NO.14

7月も本日で終わりです。気がつけば、今年度も3分の1が過ぎたこととなります。

子どもたちは、本来であれば楽しい夏休みを満喫していたはずですが、今年はごく短い夏休みになってしまいました。本当に残念な思いでいっぱいです。

御坊保健所管内で、コロナ感染者が確認されました。学校ではいっそう気持ちを引き締めて生活することが求められます。手洗いの徹底、ディスタンスの確保、3密の回避など、これまで行ってきたことを更に確実に出来るよう、子どもたちには指導していく所存です。ご家庭におかれましては、外出時には感染予防の手立てを十分に講じていただくのはもちろん、ご家庭内でも帰宅後の手洗いの徹底等、ご指導いただけますようお願いいたします。

1学期もあと1週間。最後まで心も体も充実した日々を過ごして、みんな健康で夏休みを迎えてほしいと願います。

学校長

寿

29日(水)、1年担任の が入籍し、姓が「 ()」と変わりました。今後は学校でも 姓で勤務します。どうぞお知りおきください。

通学路安全点検

29日(水)、教育委員会や御坊警察署、県の担当者の方々と一緒に、町内の通学路の安全点検をしました。

本校校区では、御倉橋周辺と中央公民館前を見て回りました。どちらも交通量が多く、最も危険な箇所です。現場の状況を視察した上で、引き続き学校で安全指導をしていくことを確認しました。

そのほかにも、登下校時に危険な所はあられると思われまます。気になる箇所がありましたら、お気軽に学校までご相談ください。

地震津波避難訓練

28日(火)、今年度初めての地震津波避難訓練を行いました。訓練は、2時間目の授業中に震度5強の地震が発生し、津波警報が出るという設定です。毎年、1回目は授業中の想定で行っています(2回目は、休み時間に地震が起きる想定)。

地震発生から運動場に一次避難して、屋上へ二次避難するまでにかかった時間は、8分56秒でした。これなら、南海トラフ地震で大津波が来ても余裕を持って避難できます。

訓練中の児童の様子はたいへん真剣で、緊張感を持って臨むことができていました。すばらしい態度でした。

屋上では、避難の際の合い言葉「おかしも」(おさない・かけない・しゃべらない・もどらない)の確認と、避難の際も密を避けてコロナ感染防止に努めることを話しました。2学期は不審者対応訓練をする予定です。



※運動場から屋上をめざして移動する児童ら。

朝礼(7/22)より

22日(水)の放送朝礼で、「心のスイッチを入れよう」という講話をしました。下に示した詩を題材として行いました。

心のスイッチを入れて、授業中に見たり聞いたりしようと話しました。暑い日が続く、集中力も途切れがちです。ご家庭でも、子どもたちが心にスイッチを入れられるよう、声かけなどしてあげてください。

心のスイッチ

東井 義雄

人間の目は ふしぎな目
見ようという心がなかったら
見ているも見えない

人間の耳は ふしぎな耳
聞こうという心がなかったら
聞いていても聞かえない

頭もそうだ
はじめからよい頭
わるい頭の
区別があるのではないようだ
「よし やるぞ!」と心のスイッチが入ると
頭も すばらしい はたらきを しはじめる

心のスイッチが
人間をつまらなくもするし
すばらしくもしていく
電灯のスイッチが
家の中を明るくもし
暗くもするように

